



お願いとお知らせ

挑戦してみよう～諦めない気持ち～

校長 伊藤 さおり

39日間の夏休みが終わり、子どもたちの元気な声がまた学校に戻ってきました。登校してきた子どもたちと挨拶をすると、その表情から、充実した夏休みを過ごしていたことを感じました。この夏休みは、パリオリンピックで盛り上がり、またこれからパラリンピックも始まります。一方で、自然災害の影響を受ける夏休みでもあったと私は感じました。まだまだ暑さはしばらく続くと思われ、暑い中での登下校など学校生活においても心配です。まずは生活リズムを取り戻していくことなど、子どもたちの心身の様子を注意深く見守っていきます。御家庭でも心配なことがありましたら、学校まで御連絡・御相談ください。

さて、2学期の授業日数は81日間あり、1年間で1番長い学期です。各学年の校外学習や運動会などの多くの行事が予定されていますし、コロナ禍で中止となっていた行事も復活する予定です。教育活動を充実し、子どもたちの前向きな気持ち、挑戦しようとする気持ちに寄り添い、励まし、支えていけるように教職員一同で取り組んでまいりたいと考えています。

今日の始業式では、以下のことを子どもたちに話しました。

今日から2学期が始まります。2学期は81日間あります。みなさんは2学期に頑張りたいことや挑戦してみたいことはありますか。ちょっと考えてみましょう。「国語で漢字を覚え、丁寧に書けるようになりたい」「運動会が楽しみだな」「校外学習で、クラスの友達と協力して行ってきたいな」などが頭の中に浮かんだかもしれませんね。

では、まず目標を決めましょう。次に、自分ができることをこれから一生懸命やってみよう。もしかすると、その目標はちょっと難しく、すぐには達成できないことかもしれません。でも、その時に、そこで諦め頑張ることをやめてしまうのではなく、もう少し挑戦を続けてみましょう。諦めずに挑戦する気持ちをもつことがとても大切です。挑戦することで、できることが増えたり、また、諦めない強い気持ちが身に付いたりし、何よりも自分自身が「やってよかった」という気持ちをもつことができます。

馬宮東小のみなさんが2学期の目標に向けて挑戦していく姿を先生たちも支え、応援していきます。これから一緒に頑張っていきましょう。

2学期は、子どもたちが自分の力をより一層発揮し、成長できる学期と考えます。子どもたち自身が考え、決めた目標を達成できるように指導、支援していく中で、子どもたちの自主性を育て、挑戦してみよう、諦めずにやってみようとする気持ちを育てていくことが、これからの困難な時代を生きていく子どもたちに必要な力であり、学校の役割とも考えております。

保護者、地域の方々の御支援・御協力を引き続きよろしくお願いいたします。

【熱中症対策の継続について】

8・9月中も気温、湿度の高い状況が続くと予想されます。引き続き、熱中症対策を学校、家庭で行っていきます。御協力をお願いいたします。

- ・こまめな水分補給 ・活動前後の体調の確認
- ・暑さ指数による屋外・屋内の運動制限
- ・登下校時の熱中症対策グッズ等の使用

◆登下校の際、児童の負担軽減のため、それぞれの実態に合わせて、少しずつ持ってくる、持ち帰るように、学年ごとに対応していきます。

【天候の急変による児童の安全確保について】

2学期以降も気象状況の急激な変化による雷雨や台風等の影響が予想されます。6月12日付配付の「気象警報の発表に伴うさいたま市立学校の一斉臨時休業の基準について」を御確認いただくとともに、校区内の状況や児童の安全確保のために校長判断で対応をとる場合があります。保護者の皆様には、学校安心メールやお手紙等を配付してお知らせします。御理解・御協力をお願いいたします。

【授業参観・懇談会、夏休みの作品展示】

2学期最初の授業参観・懇談会を実施します。懇談会では、お子さんの夏休みや2学期当初の学校生活の様子等情報共有させていただきたいと考えています。御出席をお願いいたします。併せて、夏休みの作品展示も行ってまいりますので、ぜひ御覧ください。

日程： 9月10日(火) 2・5学年

12日(木) 3・6学年

13日(金) 1・4学年・たんぼぼ学級

教室にはエアコンを使用していますが、暑さが予想されますので、保護者の皆様も熱中症対策をして御来校ください。

毎月のおたよりの電子化について

年度当初にお知らせしましたが、10月より、以下のお便りについては、家庭への配付を行わず、学校Webページへの掲載のみとさせていただきます。月初めの御確認をお願いいたします。引き続き、紙媒体での配付を希望される御家庭は担任までお知らせください。

なお、地域への学校だよりの配付はこれまで通り行います。<学校Webページへの掲載>

- ①学校だより ②給食だより ③保健だより ④図書だより

【埼玉県硬筆中央展覧会】

《特選賞》2年 3年
3年 6年

《優良賞》1年 (敬称略)

埼玉県中央展覧会、さいたま市硬筆展に出品された作品については、2階職員室隣の印刷室廊下に掲示してあります。

【吹奏楽部サマーコンサート♪】

8月26日、栄小学校との2校合同のサマーコンサートをキラリ☆ふじみで開催しました。これまでの練習の成果を発揮した素晴らしい演奏ができました。

【年間行事予定の変更・追加について】

2学期の行事予定の変更・追加したものについては、学校Webページの年間行事予定と9月に実施します懇談会資料で御確認いただきますようお願いいたします。

【職員についてのお知らせ】

・7月22日より、第2学年3組担任として、 教諭が着任いたしました。

・7月19日で任期満了の 教諭ですが、2学期中も引き続き本校で勤務することになりました。主に、第4学年1組の授業(一部)を担当します。